



Le mercredi 26 novembre : c'est le cross de...

publié le 15/11/2014 - mis à jour le 16/11/2014

Descriptif :

Le mercredi 26 novembre : c'est le cross de district au stade Espinassou !!

Tous les élèves ayant fini dans les premiers ou premières au cross long sont les bienvenus pour défendre les couleurs du collège !

Si vous n'êtes pas licencié à l'A.S. et que vous êtes motivé pour courir les cross, vos professeurs d'EPS vous donneront une autorisation parentale. Il faudra prendre une licence, nous vous demanderons donc 10 euros, pour la créer ainsi qu'un certificat médical du médecin (ou photocopie de licence sportive..).

Cette inscription vous permettra de participer aux cross et aux journées athlétisme estival au mois d'avril.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.